À 59 ans, le magnat sud-africain Patrice Motsepe, très peu connu dans le monde du football, est devenu ce 12 mars le nouveau patron de la Confédération africaine de football (CAF).

Il a été élu ce jour par formalité à Rabat au Maroc. Le Sud-Africain etait le seul candidat déclaré, suite à l'annonce des retraits de Jacques Anouma, d'Augustin Senghor et d'Ahmed Yahya et à la suspension pour 2 ans du patron sortant de la CAF, Ahmad Ahmed.

Pour rappel, Motsepe est la troisième fortune sud-africaine avec un patrimoine estimé, selon le magazine américain *Forbes*, à 2,15 milliards d'euros. Il est le Président du prestigieux club sud africain, Mamelodi Sundowns.